



SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL DE LA MRC DU 6 JUILLET 2022

AVIS PUBLIC

EST PAR LES PRÉSENTES DONNÉ par le soussigné, greffier adjoint de la susdite municipalité, QUE :

Le conseil de la MRC de La Matapédia tiendra une séance extraordinaire le mercredi 6 juillet 2022 à compter de 20h. Cette séance extraordinaire a été convoquée conformément aux dispositions prévues à cet effet au Code des municipalités du Québec.

Donné à Amqui, ce 28^{ième} jour du mois de juin deux mil vingt-deux (2022).


Joël Tremblay, greffier adjoint